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Zum einstimmigen Beschluss des Gemeinderates am 13. November 2013 zur 

Schulentwicklungsplanung 

 

Sehr geehrte Frau Matt-Heidecker, 

sehr geehrter Herr Gertitschke, 

sehr geehrte Mitglieder des Gemeinderates der Stadt Kirchheim, 
 

der Gesamtelternbeirat der Kirchheimer Schulen freut sich über den einstimmigen Beschluss 

des Gemeinderates am 13. November 2013 zur Schulentwicklungsplanung und bedankt sich 

für das Votum. 
 

Wir sehen die Rauner-Campus-Lösung als gelungene Basis der Kirchheimer Schulentwicklung 

und sehen darin eine große Überstimmung der Kriterien, die der GEB aufgrund der Wünsche 

der Eltern fixiert hat. 
 

1. Einführung einer Gemeinschaftsschaftschule in Kirchheim  
Unser Wunsch nach Beteiligung bzw. ausgehend von einer Realschule besteht nach wie vor. 

Deshalb hoffen wir auch auf eine rasche Umsetzung, sobald das Konzept der GMS steht und 

die Teckrealschule auf Ganztagesbetrieb umgestellt und ihren Umzug auf das Campus-

Gelände beendet hat. Wir sind der Meinung, dass sich nur so eine starke GMS entwickeln 

kann, die wir Eltern uns wünschen. 

 

2. Zentralität   
Die Zentralität ist mit der Rauner-Campus-Lösung gegeben. Schüler aus den Kirchheimer 

Außenbezirken Jesingen und Nabern, wie auch aus dem Lenniger Tal und Dettingen sowie 

Weilheimer Schüler haben so die Möglichkeit, die GMS mit öffentlichen Verkehrsmitteln, per 

Fahrrad und zu Fuß zu erreichen. Die Nähe zur Innenstadt ist ebenfalls gegeben. 
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3. Zwei-Zügigkeit der GMS  
Die Zwei-Zügigkeit wird vorgeschrieben und hoffnungsvoll erreicht, da auch wir mit einer 

breiten Zustimmung zu diesem Schultyp durch die Elternschaft rechnen. 

 

4. Übergang auf ein Gymnasium ? 
Ob der Übergang auf ein Gymnasium gegeben ist, wird sich zeigen, sobald das pädagogische 

Konzept der Raunerschule zur GMS vorliegt.  Der GEB wünscht sich nach wie vor, dass 

Schüler, die eine GMS besuchen die Möglichkeit haben alle Schulabschlüsse zu erreichen, 

bzw. fit für den Übergang auf ein Gymnasium gemacht werden, um dort das Abitur zu 

erzielen. 
 

Gut, dass ein Anfang gemacht wurde und mit der eigentlichen Arbeit nun aktiv begonnen 

werden kann. 
 

Wir wünschen Ihnen viel Erfolg! 
 

Freundliche Grüße 

           
 

Christine Kipper  Dr. Thomas Brinz  Anette Beck     Regina Hoffmann 

Beisitzer Vorstand   Vorsitz    stell. Vorsitz     Beisitzer Vorstand 

 

 

 


